

丸太コスト高に理解求める

供給拡大へ乾燥機増設を検討

米松製材の日本向け供給大手であるマンケランバー（米国ワシントン州、チャールズ・マンケ社長）の幹部が来日し、本紙のインタビューに応じた。第3・4半期交渉については「需要家からは前値据え置きの要望が多かったが、丸太価格がじりじりと上昇しており、値上げをお願いせざるを得なかつた」と話した。日本の米松製材入荷は4月までの累計で前年同期比9・3%減と振るわぬが、同社の日本向け工場はフル生産が続いている。引き続き長期的視点に立って安定供給に努める考えを強調し、昨年に続いて乾燥機を増設する計画も明らかにした。

来日したのは、ジョー・マンケ原木事業部長、ニック・アックス・トマンサムナー製材事業本部長、スティーブ・ヘイル原木事業部バイヤー兼品質管理担当の3人。北米の丸太価格が上昇している要因について

マンケランバー3氏に聞く

林業を地方創生の主軸に

自伐型林業フォーラム

農業や観光を組合わせ収入多角化も



吉原氏

高浜氏

中嶋氏

地球のしごと大學を主催するアースカラーワーク（高浜大介社長）、日本自動ドア（吉原二郎社長）、NPO法人自伐型林業推進協会（中嶋健造代表理事）の3者は25日、東京都内で自伐型林業フォーラムを開催。約70人が集まつた。

このフォーラムでは自伐型林業の概要を説明するとともに、3者が共同で開いている自伐型林業家養成学部の案内も行つてある。同様に「森林所有者が施設建設のための歴史を述べた結果、開講され、延べ80人が受講している。第4期

基調講演に立つた中嶋氏は、「日本の森林や林業の現状について説明する形でのビジネス展示の内容説明のほか、

は9月に開講する予定だ。

「中山間地域に当たり前にある森林を主軸とすること」で、地方創生のことを語った。

このフォーラムでは、現在は島根県津和野町で地域おこし協力隊に参加して林業に取り組んでいる有村望氏が自らの現状や林業に対する取り組み、将来の展望などについて語った。

施工力確保など課題に

木造施設協議会

工務店の施設建設

施工力確保など課題に

木造施設協議会

木造施設建設

施工力確保など課題に</